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Zusammenfassung

        
Durchschnittlich erkrankt jeder Erwachsene 3- bis 4-mal pro Jahr an einer akuten Atemwegsinfektion. Immer mehr Menschen tendieren bei Erkältungen dazu, auf traditionell bewährte pflanzliche Hausmittel zurückzugreifen. Deshalb wurde die Wirkung von Klosterfrau® Melissengeist, ein traditionelles Phytopharmakon, bei grippalen Infekten in einer Anwendungsbeobachtung (AWB) überprüft. Die darin vorkommenden ätherischen Öle (z.B. aus Melissenblättern, Alantwurzel, Angelikawurzel oder Gewürznelken) zeichnen sich nahezu alle durch eine antibakterielle und antivirale Wirkung aus. Ein unbehandelter grippaler Infekt dauert in der Regel 7-10 Tage an. Durch die Behandlung mit Klosterfrau® Melissengeist konnte eine deutliche Verringerung der Erkältungssymptome schon nach 4 Tagen beobachtet werden. Nach 5 Tagen waren bereits 21 % der Patienten völlig symptomfrei. Die Verträglichkeit wurde von den Ärzten und Patienten zu 93 bzw. 96 % mit sehr gut oder gut bewertet.


      
        
Summary

        

          
Administration of Klosterfrau® Melissengeist for the common cold
        



        
On average adults get a cold 3 to 4 times per year. More and more people tend to treat them with traditionally approved “homespun remedies”. In a drug monitoring study the impact of Klosterfrau® Melissengeist, a traditional phytopharmaceutical, was evaluated in patients suffering from a common cold. Most of the ingredients (such as essential oils of balm leaves, inula radix, angelica radix, or clove) are characterized by their antibacterial and antiviral action. Most of them are also traditionally used in different cultures for treatment of a common cold. On the average an influenzal infection persists at the least for 7 to 10 days. Treatment with Klosterfrau® Melissengeist led to a significant reduction of the cold symptoms already after 4 days. After 5 days 21% of the patients had completely recovered. The tolerability was rated as being “very good” or “good” for 93 % of the patients by the physicians and by 96 % of the patients.
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Anwendungsbeobachtung - Erkältung - Klosterfrau® Melissengeist - antiviral
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Drug monitoring study - common cold - Klosterfrau® Melissengeist - antiviral activity
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